
APROVADO 
	DISCUSSÃO 

Estado do Rio de Janeiro 

E
1\4 ak 1'40 	43  

CÂMARA MUNICIPAL DE CA O FRIO 

REQUERIMENTO N° 163/ 2013. 	 Em, 22 de Our bro de 2013. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO ILMO SR. 
HENRIQUE ALBERTO SANTOS RIBEIRO, 
PRESIDENTE DO DER-RJ, SOLICITANDO 
INFORMAÇÃO A RESPEITO DO PROJETO DA 
RODOVIA DA INTEGRAÇÃO NO 2° DISTRITO - 
TAMOIOS.. 
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Exmo Sr. Presidente da C

r.sr 

	 de Càbo Frio. 
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O Vereárdor. AueJ,estk-subscréve,_ atendendbjudo-mais o que determina o - interesse público, Requera- Douta: Mesa; 'rd:for* regimental, o envio de expediente 

ao Ilm° Sr. Henrique Albertb.:Sa-nfo's Ribeir--o, Presidente' do DER-RJ (Departamento de 
Estrada e Rodagens do Eãado.do-Rio de Janeiro),- soiát'ando, informação a respeito do 
projeto da RodbVia da Integração no 2° Distrito — TamoiosVrio Município de Cabo 
Frio, e previsão 'sobre a instalação der:kost-jamãto, guardrail e Ciàovia. 
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O expediente ,se justifica pelo-alto- indi,ce de acidentes, inclusive com 
ocorrência de mortes, ocàsi2ados n6 percurso-rdevido à falta da instalação de 
acostamento, guardrail e ciclovia como mecanismos de segurança. 

O Requerimento trará resposta a população da Região que se encontra 
insegura devido transtornos causados pelos acidentes já contabilizados. 
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